
Câmara Municipal de Mogi Guaçu 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO N°  3 	, DE 2021  
Assunto:-  Requer informações ao Senhor Prefeito 

Municipal sobre demandas afetas a 
Farmácia de Alto Custo da Secretaria 
Municipal de Saúde. 

SENHOR PRESIDENTE, 

REQUEIRO, nos termos do inciso IX do art. 74 da Lei 
Orgânica do Município, seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, instando S.Exa. 
para que se digne informar: 

1. Quantos cidadãos são atendidos mensalmente pelo 
programa da Farmácia de Alto Custo, da Secretaria 
Municipal de Saúde? 

2. Como é realizada a distribuição desses medicamentos 
considerados de "alto custo"? 

3. Quantos atendimento diários são realizados na 
Farmácia de Alto Custo, em média? 

4. Quais são os dias do mês em que existem maior 
demanda no atendimento aos usuários dessa farmácia? 

5. Quantos idosos com mais de 60 anos são atendimento 
pelo programa de medicamento de Alto Custo? 

6. Existe algum estudo para implantar a entrega em 
domicílio através do sistema Delivery com motos, 
trazendo maior conforto, principalmente aos idosos? 

Sala "Ulysses Guimarães", 09 de novembro de 2021. 

L Ver. ADRIANO 
("Adriano da 

O RODRIGUES 
uarda - Batatinha") 
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